
巴菲特 股市(巴菲特股市市值与经济总量)

有人说巴菲特是美国股市最大的托，对此你怎么看

其实大家之所以这样说是因为很多投资者看中了巴菲特的独特眼光以及他的投资风
格，把它视做股神！觉得他所投资的肯定是有价值的有上涨空间的，从而都跟着他
去投，结果有的亏损了就说巴菲特是个托埋怨他，这就是之所以这样说他的原因，
其实股票本来就是一个有涨有跌的过程，跌也许只是暂时的，但是很多人都没能抗
到它涨的时候，一方面是资本没有那么雄厚，另一方面是心态没那么强大，毕竟人
性就是这样的..患得患失。

巴菲特多大年龄开始踏入股市界

1941年，刚刚跨入11周岁，巴菲特便跃身股海，并购买了平生第一张股票。沃伦·
巴菲特（WarrenBuffett，1930年8月30日—)，全球著名的投资商，生于美国内布
拉斯加州的奥马哈市。从事股票、电子现货、基金行业。在2008年的《福布斯》排
行榜上财富超过比尔盖茨，成为世界首富。在第十一届慈善募捐中，巴菲特的午餐
拍卖到263万美元。2010年7月，沃伦·巴菲特再次向5家慈善机构捐赠股票，依当
前市值计算相当于19.3亿美元。这是巴菲特2006年开始捐出99%资产以来，金额第
三高的捐款。2011年12月，巴菲特宣布，他的儿子霍华德会在伯克希尔哈撒韦公
司中扮演继承人的角色。2012年4月，患前列腺病，尚未威胁生命。2013年福布斯
财富榜以530亿美元排名第四位。2015年3月2日，福布斯发布2015全球富豪榜。
其中，排名前三的分别为比尔盖茨、卡洛斯·斯利姆、沃伦·巴菲特，财富数分别为7
92亿美元、771亿美元与727亿美元。2015年7月中旬至8月底，巴菲特所掌管的伯
克希尔哈撒韦公司在投资股市方面已经至少账面亏损了112亿美元。相当于伯克希
尔哈撒韦市值缩水了10.3%。2015年美国当地时间9月29日，《福布斯》发布美国
富豪400强榜单显示，凭借620亿美元财富排名美国富豪第二名，这也是沃伦·巴菲
特自2001年以来的一贯排名。

当巴菲特都承认股市像赌场，你还会投资股票吗

即使巴菲特承认股市像赌场，我也肯定还会投资股票的，我投资股市不是由巴菲特
承不承认股市像赌场来决定的，而且我自己有很多因素选择投资股市的。

其实股市本身就像赌场，根本不用巴菲特来承认，赌场也是有营业时间，而股市也
是有开盘时间；再有就是赌场有押大押小的，而股市就是有涨有跌的；除了这两点
特征跟赌场相似之外，还有在盈亏、控庄和水分很深等，这些都是与赌场相近的。

说真的我早已经清楚股市具有赌场的性质，而我不会选择去赌场赌钱，选择投资股
票，自然有我的道理，主要有以下几点因素选择投资股票。
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第一：因为我喜欢炒股，尽管股市具有赌场的很多性质，而我由于喜欢炒股，只要
喜欢的投资都会想尽一切办法，排除万难；即使股票市场里面有各种陷阱，都会把
股市的各种陷阱慢慢地排除，把炒股风险降到最低。

喜欢就去大胆的投资，就像别人说的喜欢就去大胆地说出来，既然喜欢炒股，不管
别人怎么说股市，不管巴菲特承不承认股市像赌场，都会选择投资股票的。

第二：因为我想要通过投资股票赚更多的钱，让自己的资产实现更大化，在股市要
赚更多钱，只有在股市赚到钱之后才有金钱去做自己喜欢做的事，才能提高自己的
生活质量。

相信大部分股民投资者选择炒股，最终目的都是为了赚钱，毕竟股市赚钱的速度非
常快，一个涨停板就是10%或者20%的收益，一个交易日的收益就比一年的收入还
高；比如10万元本金一天可以赚1万或者2万元，这就是股市的诱惑，诱惑很多人炒
股的真正原因。

第三：因为我选择投资股票，除了喜欢炒股，想要通过炒股赚更多钱，最重要的是
选择投资股票也是自己的专业，为了更好的开展工作才会选择炒股的，毕竟自己为
了学习股票知识，从年轻读书就下功夫了，在股市付出太多时间和精力了。

说白了还会选择投资股票是为了自己证券工作铺路，难道巴菲特承认股市像赌场之
后，我就会退出股市不炒股，同时也要把证券工作不做了，选择去工地搬砖挣钱吗
？这是绝对不可能的事。

通过上面三个方面进行分析得知，巴菲特承不承认股市像赌场对我来讲并不重要，
重要的是我肯定还会选择投资股票，原因是喜欢炒股，想要通过炒股赚钱，最关键
是为自己证券工作更加顺利等因素，肯定的告诉大家肯定会选择炒股，不知道您会
怎么选择呢？

巴菲特究竟是凭借什么特殊的“技能”屹立于股市不倒的

首先巴菲特是有实体公司，他有一家属于自己的保险公司为他提供源源不断的资金
流。即使巴菲特不玩股票，他也饿不死，条件远远优于普通投资者。巴菲特是在实
体企业成功的基础上，再来进行价值投资。实体成功的基础使得他能够无所顾忌的
持股10年，20年以上，而普通投资者资金非常少，生活支出又巨大，很难做到长期
持股，或者资金量太小长期持股觉得长期持股没意义。

巴菲特的价值投资、长期持有股票是否适合中国股市
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长期持有，不是无限持有。

长期不等于无限。长期的期限就是一个收割期时点，到了这个时点，长期也就够了
。

是多少呢，我给你量化一下——

比如，你拿大A大盘当作一只股票，2440点的时候你可以看作这只`股票＇价格就
是2440元。各位大享不是说年化率达20%就很牛8了吗？好吧，2440x20%=488元
，那么，2440+488=2928元（点），也就是说，当大盘指数上升到2928上面，如
目前及前面3129点时，你已经实现20%以上的盈利了，你完全可以出局或逐渐完成
出局。

这就是长期持有的内涵真相。

至于`价值投资＇，当然也是绝对正确的。股市本身就是因价值或价值预期而产生
的产物，没有价值的股票乃至股市，一定不会有资金去追捧。

我们的大A市场，当然也毫无疑问具有巨大价值，不然它何以存在呢

逐利是资本的天性，无论是投资还是投机，目标都奔向价值或利润而去，方式烈度
不同而已。

所以我说，很多人其实并没有真实理解老菲`价值投资与长期持有′的真谛。这要怪
老菲没说直白，还是说他本身也存在模糊或故意模糊？

不得而知，也不必知。

所以，盈利困难，或盈利式微，也就在所难免了。
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